

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT berkat Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Meningkatkan Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial Melalui Model Pembelajaran *REACT* Pada Siswa Kelas V SDN Klender 21 Pagi”

Penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu selama proses penyusunan skripsi. Melainkan disertai dengan dukungan dari berbagai pihak, khususnya para pembimbing yang telah membantu penulis. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya dari berbagai pihak.

Pertama, Terimakasih kepada Prof. Dr. Ir. Arita Marini, ME, selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd, selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu dan tenaga dengan sabar, tulus, dan ikhlas memberikan bimbingan serta arahan kepada penulis dalam menyusun skripsi.

Kedua, Terimakasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartanti, M.Si., dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku dekan dan wakil dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian.

Ketiga, terimakasih kepada Bapak Fahrurrozi, M.Pd., selaku koodirnator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed., selaku pembimbing akademik Pendidikan Guru sekolah Dasar yang telah membimbing penulis dalam segala hal. Terimakasih juga saya ucapkan kepada Bapak Jonter Tambunan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Klender 21 Pagi, Jakarta Timur, serta guru-guru yang telah menerima dan memperkenankan penulis melakukan penelitian skripsi.

Khusus kepada kedua orang tua penulis, Terimakasih kepada Bapak Agus Bastian Aritonang dan Ibu Dewi Hendrorini, yang memberikan banyak inspirasi, semangat, motivasi, pengorbanan, kasih sayang dan doa kepada penulis dengan penuh ketulusan dan kesabaran. Serta kepada Kakak Fakhriah Aqmarina Quinta, Kakak Diena Nurimas Putri, dan Adik Sarah Salsabila Putri yang selalu memberikan semangat dan bantuan kepada penulis, serta keluarga terdekat penulis yang penuh kesabaran telah mendukung dan mendoakan penulis.

Semoga jasa dan kebaikan Bapak, Ibu, Saudara dan semua pihak tercatat sebagai amal baik yang akan mendapat balasan dari Allah SWT.

Semoga skripsi ini memberi manfaat baik bagi penulis, pembaca dan pengembangan ilmu.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih

